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Шелковски муниципальни к1оштан «ШХЬДУ» МУ 
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ПРОТОКОЛ
19 сентября2019 г. № 1

ст. Шелковская

заседания общего 
родительского собрания

Тема: «Готовность дошкольного учреждения к новому учебному году».

Председательствующий - Амерханова С.М.
Секретарь - Грицак Е.Н.
Присутствовали: 47 человек (список прилагается)

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Организация работы МБДОУ по обеспечению безопасного пребывания 
детей на территории учреждения. Итоги летней оздоровительной работы. 
Доклад старшего воспитателя Е.Н. Грицак
2. Ознакомление родителей с новой образовательной программой детского 
сада, программой Развития, Уставом МБДОУ, с правилом внутреннего 
распорядка воспитанников (с локальными актами). Доклад заведующего 
Бугровой О.В.
3. Ознакомление родителей с планом бракеражной комиссии, избрание члена 
бракеражной комиссии от родительского комитета. Доклад медсестры 
Магамшапиевой А.А.
4. Доклад на тему: «Стоит ли делать трагедию, из-за того что ребенок плохо 
ест». Доклад диетическая сестра Магамшапиева А.А.
5. Отчет родительского комитета о проделанной работе за 2018-2019 
учебный год, выбор и утверждение родительского комитета на новый 2019
2020 учебный год. Доклад председателя родительского комитета Нарожной
Н.М.
6. Ознакомление родителей с работой Консультативного пункта (КП) и 
ПМПк. Доклад заведующего Бугровой О.В.
7. Познакомить родителей с Положением о родительском собрании, 
Положением о родительском комитете, Положением о бракеражной 
комиссии, Положением о консультативном пункте для родителей детей, не



посещающих МБДОУ, Положением о психолого-медико-педагогическом 
консилиуме, Положениями о конкурсах, выставках совместного творчества, 
Положением о кружковой работе, Положением о комиссии по 
урегулированию споров между участниками образовательных отношений. 
Избрать кандидатов из числа родителей в комиссию по урегулированию 
споров между участниками образовательных отношений. Доклад 
заведующего Бугровой О.В.
8. Информирование родителей воспитанников о переходе работников на 
профстандарты. Доклад заведующего Бугровой О.В.
9. Выбор председателя и секретаря родительских собраний. Доклад старшего 
воспитателя Грицак Е.Н.

1. СЛУШАЛИ: Грицак Е.Н. - она познакомила родителей с перспективой 
развития на ближайшее время, распорядком и режимными моментами, 
соблюдаемыми в детском саду, ознакомила родителей с мерами безопасности 
в дошкольном учреждении, созданными для сохранения жизни и здоровья 
детей. Обратила внимание родителей на необходимость соблюдения 
педагогических и санитарных требований во время пребывания детей дома. 
Также она познакомила родителей с итогами летне-оздоровительной работы 
МБДОУ.
ВЫСТУПИЛА:
Арсанукаева И.Н. - воспитатель старшей группы «Пчелки». Она обратила 
внимание родителей на то, что с сентября начались занятия в детском саду, 
необходимо всем принести канцелярские товары для ООД. Также она 
отметила, что опоздавшие дети нарушают режимные моменты, отвлекают 
воспитателя и детей. И поэтому большая просьба ко всем родителям 
приводить детей вовремя и не оставлять детей дома без уважительных 
причин.
РЕШИЛИ:
Родители будут помогать соблюдать режимные моменты в детском саду, 
приводить их вовремя, без опозданий и не пропускать без уважительной 
причины.

2. СЛУШАЛИ: Бугрову О.В. - она познакомила родителей с перспективой 
развития на ближайшее время, Уставом МБДОУ, с новой образовательной 
программой, программой Развития, с правилами внутреннего распорядка 
воспитанников (локальными актами). Ольга Викторовна ознакомила 
родителей с мерами безопасности в дошкольном учреждении, созданными для 
сохранения жизни и здоровья детей.
ВЫСТУПИЛА:
Амерханова С.М. Она предложила присутствующим соблюдать правила 
внутреннего распорядка воспитанников и прислушиваться к советам 
воспитателей.
РЕШИЛИ:
Соблюдать правила внутреннего распорядка воспитанников.



3. СЛУШАЛИ: Магамшапиеву А.А. - она познакомила родителей с планом 
работы бракеражной комиссии на 2019-2020 учебный год. Предложила 
избрать члена бракеражной комиссии от родительского комитета, 
познакомила с основным составом бракеражной комиссии. Так же она 
уточнила полномочия бракеражной комиссии и необходимость участия в 
данном процессе представителя от родителей.
ВЫСТУПИЛИ:
Шагрова А.А. - родительница. Она уточнила некоторые вопросы по вопросу 
питания детей в МБДОУ. Предложила избрать представителем в 
бракеражную комиссию родительницу Мажидова З.Т.
Нарожная М. Г. предложила принять предложенный план работы 
бракеражной комиссии и ее состав.
РЕШИЛИ:
Принять план бракеражной комиссии и ее состав.

4. СЛУШАЛИ: Магамшапиеву А.А. - она выступила с докладом «Стоит ли 
делать трагедию из того, что ребенок плохо ест?» (доклад прилагается). 
ВЫСТУПИЛИ:
Бочина Н.В. - родительница первой младшей группы. Она задала вопросы по 
докладу. Ее интересовал вопрос о питании детей младшего возраста. 
РЕШИЛИ:
Прислушиваться к советам диетической сестры по вопросам питания детей 
дошкольного возраста.

5. СЛУШАЛИ: Нарожную Н.М. - она доложила родительскому собранию о 
проделанной работе за год. Всего за 2018-2019г. было проведено 2 общих и 16 
групповых собраний. На них решались разные вопросы:
совместная работа МБДОУ и семьи в решении нравственных вопросов; 
проводилась работа по формированию первоначальных умений и 
навыков обучения и воспитания;
к каждому собранию подготавливались выставки детских работ, 
консультации и рекомендации для изучения родителями; 
родительский комитет помогал в подготовке и проведении праздников: 
«Осенний бал» «Новогодней елки», «8 Марта», «Выпускной бал» и многих 
других праздничных мероприятиях; также принимали активное участие в 
выставках совместного творчества и выставках рисунков.
ВЫСТУПИЛИ:
Максимова С.Т.- предложила выбрать новый состав родительского комитета 
на новый учебный год.
Грицак Е.Н. - старший воспитатель. Она предложила выбирать в 
родительский комитет наиболее активных, творческих и ответственных 
родителей.
РЕШИЛИ:
Принять к сведению новый состав родительского комитета:



Канаеву М.У. - председатель родительского комитета;
Шатрову А.А. - сектор учебно-воспитательный;
Мажидова З.Т. - сектор питания;
Кадиеву З.А. - хозсектор.

6. СЛУШАЛИ: Бугрову О.В. - она довела до родителей, что в МБДОУ 
работает Консультативный Пункт (КП) и ПМПк. Ольга Викторовна 
познакомила родителей с Положением о КП, Положением ПМПк, с графиком 
работы и составом специалистов, которые будут консультировать родителей 
по необходимым вопросам.
ВЫСТУПИЛИ:
Эльдаева Р.С. и Маасаева Г.Б. - родительницы, они одобрили создания КП, 
уточнили некоторые интересующие вопросы по Положениям.
РЕШИЛИ:
Оказывать содействие в работе КП и ПМПк.

7. СЛУШАЛИ: Бугрову О.В. - она познакомила родителей со всеми 
положениями, связанные с совместной организацией воспитательно
образовательной деятельности в МБДОУ. Также она познакомила с 
положением о комиссии по урегулированию споров между участниками 
образовательных отношений и предложила избрать кандидатов из числа 
родителей в комиссию по урегулированию споров между участниками 
образовательных отношений.
ВЫСТУПИЛА:
Канаева М.У.- председатель родительского комитета. Она предложила 
кандидатов в комиссию Максимову С.Т. и Шагрову А.А.
РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию о Положениях, связанных с совместной 
организацией воспитательно-образовательной деятельности в МБДОУ. 
Утвердить Максимову С.Т. и Шагрову А.А. в состав комиссии по 
урегулированию споров между участниками образовательных отношений.

8. СЛУШАЛИ: Бугрову О.В. -  она познакомила родителей с информацией о 
переходе работников МБДОУ на профстандарты.
ВЫСТУПИЛА:
Кадиева А.К. уточнила некоторые вопросы, связанные с переходом на 
профстандарты.
РЕШИЛИ:
Принять к сведению информацию о переходе работников МБДОУ на 
профстандарты.

9. СЛУШАЛИ: Грицак Е.Н. - она предложила выбрать председателя и 
секретаря для ведения документации общих собраний и собраний 
родительского комитета.
ВЫСТУПИЛА:



Арсанукаева А.К. - родительница. Она предложила выбрать Амерханову С.М.' 
- председателем, а Грицак Е.Н. - секретарем, так как они имеют опыт в 
оформлении документации.
РЕШИЛИ:
Утвердить Амерханову С.М. - председателем, Грицак Е.Н. - секретарем общих 
собраний и собраний родительского комитета.

Председательствующий С.М. Амерханова

Секретарь Е.Н. Грицак


